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Por meio de requerimento de 
autoria do vereador Oswaldo 
Maggi, a Câmara Municipal 

de Ourizona concedeu certifi cados 
de Moção de Congratulações aos 
atletas e dirigentes da Secretaria 
de Esportes do município. 

Durante a homenagem, Ma-
ggi destacou a importância dos 
homenageados como referência 

Vereadores de Ourizona homenageiam atletas e 
dirigentes esportivos que inspiram gerações

Nos dias 4 e 5 de julho, 
Paranacity viveu um 
dos momentos mais 

marcantes do seu calendário 
cultural com a realização do 
1º Arraiá City, um evento que 
reuniu mais de 2 mil pessoas 
da cidade e de toda a região. 

A festa, promovida pela 
Secretaria Municipal de Edu-
cação e Cultura, celebrou as 
tradições juninas com muita 
alegria, música, dança, comidas 
típicas e o envolvimento de toda 
a comunidade, inclusive fortale-
cendo o comércio no entorno do 
Barracão da Feira do Produtor 
transformando o local o mais 
novo Cartão Postal da Capital 
Estadual do Urucum. PÁG.3

Paranacity celebra a cultura no 1º Arraiá
City com grande participação popular

para as novas gerações, lem-
brando que muitos jovens se 
espelham em seus exemplos 
dentro e fora de quadra. O vere-
ador também ressaltou o papel 
fundamental das famílias no 
apoio à trajetória dos atletas, 
reconhecendo o esforço e dedi-
cação de todos os envolvidos no 
fortalecimento do esporte local.

Após uma longa pausa, o Con-
selho Comunitário de Segu-
rança de Colorado retomou 

suas atividades ofi cialmente com a 
posse da nova diretoria e a entrega 
da Carta Constitutiva. O evento, rea-
lizado na Câmara Municipal, reuniu 
autoridades, representantes das 
polícias e da comunidade, marcan-
do uma nova etapa de colaboração 
para fortalecer a segurança pública 
na cidade e na zona rural. PÁG.16

Após 14 anos, CONSEG de Colorado volta a atuar com nova diretoria empossada

Nos dias 5 e 6 de julho, a Pra-
ça da Igreja Matriz de Inajá 

foi palco de uma celebração emocio-
nante que reforçou a fé e a união da 
comunidade local e regional. 

Com missas, bênçãos, quer-
messe, shows musicais, bingo e o 
tradicional Leilão de Gado, a festa 

Festa de São Pedro Apóstolo reúne
Fé, tradição e solidariedade em Inajá

do Padroeiro São Pedro marcou um 
retorno histórico, especialmente 
pelo sucesso da arrecadação e 
solidariedade que movimentou a 
cidade. O evento reafi rmou o com-
promisso do povo de Inajá com suas 
raízes, cultura e missão coletiva.

PÁG.8
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Paranacity celebra a cultura no 1º Arraiá City
com grande participação popular

Nos dias 4 e 5 de julho, 
Paranacity viveu um 
dos momentos mais 

marcantes do seu calendário 
cultural com a realização do 
1º Arraiá City, um evento que 
reuniu mais de 2 mil pessoas 
da cidade e de toda a região. 
A festa, promovida pela Sec-
retaria Municipal de Educa-
ção e Cultura, celebrou as 
tradições juninas com mui-
ta alegria, música, dança, 
comidas típicas e o envolvi-
mento de toda a comuni-
dade, inclusive fortalecendo 
o comércio no entorno do 
Barracão da Feira do Produ-
tor transformando o local o 
mais novo Cartão Postal da 
Capital Estadual do Urucum. 

Realizado com recursos 
da Lei Aldir Blanc, o Arraiá 
City contou com uma pro-
gramação diversifi cada e 
voltada à valorização da cul-
tura local. O público foi agra-
ciado com apresentações 
encantadoras das escolas do 

município, que deram um 
verdadeiro show de criativi-
dade nas danças típicas. O 
evento também destacou o 
talento da terra com artistas 
e grupos culturais local, além 
dos shows da dupla Mariana 
& Mateus e do animado Trio 
Mungunzá, que levaram o 
público ao delírio. 

A festa foi um verdadeiro 
exemplo de união comuni-
tária, contando com o em-
penho de servidores munici-
pais, voluntários, produtores 
culturais, apoiadores e insti-
tuições locais. O evento teve 
ainda o importante apoio do 
Batalhão da Polícia Militar, 
Hospital Municipal e Consel-
ho Tutelar, que garantiram 
a segurança e o bem-estar 
dos participantes durante 
toda a programação.

A Secretaria Municipal 
de Educação e Cultura agra-
dece profundamente a cada 
pessoa que contribuiu para 
o sucesso do evento. “Foram 

dois dias de celebração da 
nossa identidade, com muita 
alegria, música, comidas deli-
ciosas e, acima de tudo, união 
entre as famílias. Paranac-
ity mostrou a força de suas 
tradições e o poder transfor-
mador da cultura quando ab-
raçada por todos”, destacou 
a secretária Rosangela Maria 
Thomaz Fiori. A secretária 

ainda destaca o trabalho da 
diretora Cultural Maria Luiza 
Gonzaga que colaborou em 
toda organização do projeto. 

Para o Prefeito José Clau-
dio Batista, o seu Vice-Pre-
feito Airton Geraldo Grande, 
vereadores, secretários e fun-
cionários da Administração 
destacou: “O Arraiá City 2025 
entra para a história como 

um marco cultural e já deixa 
a expectativa para as próxi-
mas edições. Que venham 
muitos outros encontros 
como este, fortalecendo os 
laços comunitários e man-
tendo viva a nossa cultura 
popular. Hoje, vemos nova-
mente as famílias nas ruas, o 
povo sorrindo, se divertindo, 
celebrando. Isso é mais do 

que festa: é transformação! 
Com trabalho, coragem e 
amor por Paranacity, esta-
mos resgatando o que há de 
mais valioso: o orgulho de viv-
er aqui. - O comércio gira - A 
economia aquece; os serviços 
crescem; a cultura fl oresce; e 
até a saúde melhora quando 
há alegria no coração! Paran-
acity vive, pulsa, se alegra”. 
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REVERENDO JOSÉ MADUREIRA 
PASTOR PEDRO CARDOSO URBANO

A OBRA DE DEUS NÃO PODE PARAR !

É desta forma, a obra de DEUS não pode parar, a ISOSED de 
Mandaguaçu não é só igreja, ela é mais que igreja, é uma família.

Está é a frase utilizada pelo pastor Romildo ao qual está no co-
mando  juntamente com uma equipe de obreiros que tem um pa-
pel importante, resgatar vidas.

Ao meu lado está o jovem Adilson, com um tratamento dife-
renciado porque ele mesmo deu essa oportunidade, nos procurou 
novamente determinado a mudar o seu estilo de vida.

O Diácono Ezequiel sem muitas delongas, disposto a estar 
cooperando conosco nas visitas aos jovens em recuperação.

Se vocês soubessem o quão bom e maravilhoso conversar com 
estes jovens e convencê-los a sair destas atitudes mundanas.

Cada vez que um jovem desse aceita seguir o propósito de 
DEUS, para nós é a maior recompensa adquirida.

Portanto se você tem um familiar ou conhece alguém nossas 
condições, procure-nos.

WhatsApp 44-9.9163-0935

Líder de Missões 
Pr. Pedro Urbano 

ISOSED de Mandaguaçu

Mandaguaçu Resgatando Tradições:
A História Viva das Festas Juninas da Escola Federal

A tradicional Festa Junina da 
Escola Federal, localizada 

na estrada rural Onze Irmãos, 
no município de Mandaguaçu, 
teve início na década de 1980. 
Naquele tempo, muitas famí-
lias viviam nos arredores, dedi-
cadas às lavouras de cafezais. 
Foi nesse cenário que a pro-
fessora Margarida de Fátima 
Salvalágio iniciou as danças de 
quadrilha, os bailes e as festas 
juninas, realizadas numa bar-
raca de chão batido coberta 
por lonas, iluminada apenas 
pela luz de um lampião a gás.

O sanfoneiro animava 
o público do centro da bar-
raca, em cima de uma mesa, 
enquanto o espaço era todo 
enfeitado com bandeirinhas 
e balões coloridos. O povo 
dançava e a poeira subia pelo 
chão ao som da sanfona. Não 
faltavam as comidas típicas, o 

tradicional casamento caipira, 
as apresentações dos alunos 
da escola e os animados bailes.

Com o passar dos anos, vi-
eram as modernidades: a luz 
elétrica, a construção de um 
salão de festas e bailes mais es-
truturados, mas sempre man-
tendo vivas as tradições cult-
urais, religiosas e folclóricas que 
marcavam a identidade da co-
munidade. Assim foi até os anos 
1990, quando o êxodo rural e o 
fim das lavouras de café fizeram 
com que a maioria das famílias 
se mudasse para a cidade. Com 
o tempo, o prédio da Escola Fed-
eral foi sendo abandonado, alvo 
de vândalos, e acabou quase em 
ruínas, restando apenas algu-
mas poucas famílias dispostas a 
manter viva a história.

No ano de 2020, movidos 
pela saudade e pelo amor ao 
lugar, um grupo de amigos 

apaixonados pela Escola Fed-
eral decidiu reunir forças para 
restaurar e reformar o prédio. 
Um dos principais objetivos 
sempre foi resgatar memórias 
e trazer de volta as tradições e 
manifestações religiosas que 
marcaram gerações. Graças ao 
empenho de todos os colab-
oradores e à proteção de Deus, 
em 2023 as festas juninas volta-
ram a acontecer, e esta já é a 
terceira edição desse reencon-
tro com nossas raízes.

Atualmente, a Festa Junina 
da Escola Federal é consid-
erada uma das melhores da 
região. É uma celebração com-
pleta: comidas típicas, a tradi-
cional reza do terço e levanta-
mento do mastro, sanfoneiro 
ao vivo e a vibrante dança de 
quadrilhas, um verdadeiro es-
petáculo de alegria e anima-
ção. O evento atrai um público 

expressivo e um ambiente to-
talmente familiar, recebendo 
visitantes de diversas cidades 
vizinhas, como Ourizona, Igua-
temi, Nova Esperança, Ângulo, 
Ivatuba, Maringá, Mandagua-
çu e muitos bairros próximos.

Muitas empresas e com-
erciantes local acreditam no 
nosso trabalho e contribuem 
com patrocínios que tornam 
essa festa possível. Este é um 
pouco da história das festas 
juninas da Escola Federal, 
organizadas com carinho e 
dedicação por um grupo de 
amigos que mantêm viva 
essa tradição: Rinaldo Guer-
reiro, sua esposa Maria Cristina 
Licero, Augusto Sérgio Licero, 
Gerson Martinuci, sua esposa 
Maricia Martinuci, Elio Marti-
nuci, Edilson Martinuci, Anilsa 
Estabile, Antonio de Oliveira e 
sua esposa Maria Picceli.

Bondade, caráter, simpatia, bom humor e simplici-
dade têm nome: Mário Inácio.
Aos 65 anos, este jovem senhor nasceu em Ata-

laia e chegou a Nova Esperança em 1997. Casado com 
Zaira Trevisan, pai de André — do primeiro casamento 
—, Mário tem três irmãs e uma longa história de tra-
balho. Cursou até a antiga 8.ª série ginasial e iniciou a 
vida profissional cedo, aos 12 anos, num armazém da 
sua cidade natal. Foram 45 anos de balcão no comér-
cio, sempre em contato com pessoas, atendendo com 
paciência e dedicação.

Hoje, já aposentado, não consegue ficar parado: 
dedica-se a serviços de instalação elétrica, manutenção 
de torneiras e pequenos reparos, sendo o conhecido “marido de alu-
guel” que tanta gente procura. Faz por passatempo, mas também 
como forma de manter o corpo e a mente ativos.

Sobre Nova Esperança, Mário observa que a saúde da população 
é a área que mais precisa de atenção, sobretudo para os idosos que 
dependem de um atendimento mais próximo e humanizado.

Com olhar crítico, comenta que a situação financeira dos brasileiros 

está péssima: tudo muito caro, salários que mal cobrem 
o aluguel e poucas compras. Segundo ele, “ninguém 
consegue planejar o futuro e o brasileiro virou apenas 
uma máquina de trabalho que não consegue ganhar 
dinheiro.”

Para as crianças e os jovens, deixa um conselho 
simples e valioso: “Procurem não errar, encaminhem 
bem o futuro de vocês. Isso é muito importante.”

E aos senhores e senhoras de mais idade, espe-
cialmente nestes dias frios, recomenda: “Cuidem da 
saúde. São sempre os velhos que morrem primeiro.”

Por fim, aos responsáveis pela cidade, o recado é 
claro: “Cuidem bem de Nova Esperança. Que todos se 

unam para o bem comum e sejam brasileiros de verdade.”
Perguntámos a Mário: Mário, se as ferramentas com as quais você 

trabalha hoje dessem um recado à humanidade, qual seria a mensagem?
Com a mesma simplicidade que marca a sua vida, ele respon-

deu: “O mundo necessita de paz, amor, todo mundo se amando, ser 
mais humanos, partilhando mais, ajudando-se mutuamente — finan-
ceiramente e mentalmente.”

É a semente da Árvore Araucária, conhecida 
também como pinheiro do Paraná (Araucária 
Angustifólia), típica da região Sul do Brasil, 

tendo forte identidade histórica cultural sendo um 
símbolo da região. Ao contrário de muitas semen-
tes o pinhão não está contido em um fruto (no 
sentido botânico da palavra), mas em uma pinha, 
que é estrutura reprodutiva da árvore. O pinhão é 
considerado alimento funcional, benéfico à saúde, 
além de não conter glúten. A sua cadeia produtiva 
é baseada no extrativismo e praticamente não há 
organização. A produção do pinhão é uma atividade 
importante na economia de estados como Paraná, 
Santa Catarina e Rio Grande do Sul. Dados do IBGE 
mostram que o Paraná é o maior produtor de pin-
hão do país. Uma Araucária pode viver de duzentos 
a setecentos anos em média, alcançando a maturi-
dade reprodutiva após os doze anos e sendo um im-

portante elemento da fauna e da flora brasileira. O 
pinhão semente da Araucária nativa do sul do Brasil, 
ele é consumido há séculos por povos indígenas e 
se tornou um alimento popular na região. O pinhão, 
apesar de não ser tão rico em óleo quanto algumas 
outras oleaginosas, ainda contêm uma quantidade 
significativa de gorduras saudáveis, como o ácido 
graxo ômega-6 e ômega-9. Além de outros nutri-
entes... O pinhão também é utilizado na produção 
de biodiesel e biocombustível...  A árvore que gera o 
pinhão é uma espécie endêmica da Mata Atlântica 
e forma florestas características chamadas de “Ma-
tas de Araucárias”.   

PENSAMENTO - “A semente da solidariedade 
esta plantada, acenda o biocombustível da sua ação 
e encha de amor os caminhos por onde for...”.    

Lembrete: Queremos o fim das guerras. Movi-
mento em prol da vida!

PROJETO DIVERSIDADE CULTURAL HERANÇA
PRIMEIRA ONDA DE LEITURAS DIVERSIFICADAS INTERESSANTES. QUE SURPREENDEM A CADA PESQUISA. QUEM VAI PEGAR...!  

 *PINHÃO* 

Autora: Professora Arlete de Faria Capelari

GENTE DA GENTE
Que também constroem a nossa cidade

Por Tia Michele
UM MOMENTO DE ESPERANÇA

Você já ficou no escuro? Seja por estar em um local 
sem eletricidade,ou quando falta energia, não é fácil se 
locomover, e saber onde estão os móveis e fica difícil faz-
er alguma coisa,não é  mesmo? Mas em meio ao escuro, 
quando se acende uma vela ou até mesmo a lanterna 
do celular, fica tudo mais fácil, fica mais fácil caminhar 
sem esbarrar, conseguimos ver onde estão as coisas. Na 
vida de quem não tem Deus em seu coração há uma 
escuridão e essas pessoas não conseguem enxergar o 
caminho, se estão na direção correta, não conseguem 
enxergar o bem e tudo fica mais difícil, porém na vida 
daqueles que deixam Jesus morar em seu coração há 
luz, pois Jesus é a luz do mundo. A luz de Jesus Cristo 
ilumina o nosso caminho, nos ensinando o caminho 

certo, nos mostrando que há esperança. Jesus é a luz 
do mundo e Ele quer iluminar a sua vida trazendo luz 
e esperança em meio a escuridão que a vida nos trás 
em determinados momentos. Nós podemos refletir a 
luz de Jesus nesse mundo, assim como a lâmpada sem 
energia elétrica não ilumina, somos nós sem Jesus, mas 
quando a lâmpada é ligada na energia elétrica e acende 
iluminando tudo ao seu redor, assim somos nós ligados 
em Jesus refletindo a luz de Cristo, então faça o bem seja 
luz a Luz de Cristo em meio a escuridão dos dias que tem 
sido muito difíceis. Leve uma mensagem de esperança, 
de amor, a luz de Jesus nos ensinará o caminho certo e 
Ele é o caminho, pois Ele é a luz do mundo, o caminho a 
verdade e a vida, a vida Eterna.

JESUS DISSE: EU SOU A LUZ DO MUNDO 
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Festa do Padroeiro São Pedro Apóstolo de Inajá 
Celebração de fé, tradição e união do nosso povo

A tradicional Festa do Pa-
droeiro de Inajá, dedicada 
a São Pedro Apóstolo, re-

alizou-se nos dias 5 e 6 de julho, 
reunindo com grande entusi-
asmo moradores local e comu-
nidades da região na Praça da 
Igreja Matriz. “Foi um encontro 
que demonstrou, mais uma vez, 
a força da fé e a união que carac-
teriza o nosso povo”, disse o Pa-
dre Marcelo Lopes de Medeiros.

As comemorações conta-
ram com quermesse, apresen-
tações musicais de Rick Neves e 
banda, um jantar repleto de sa-
bores com salgados e bebidas, 
além do esperado bingo com 
ótimos prêmios e o tradicional 
Leilão de Gado – momento que 
marcou a todos pelo espírito de 
solidariedade e cooperação.

No dia 6, a Missa em louvor 
a São Pedro, seguida da Ben-
ção dos Carros, fortaleceu ainda 
mais os laços de fé e comuni-
dade que fazem da festa um 
verdadeiro símbolo de identi-
dade local e regional.

Com imensa alegria e gra-
tidão, a Comissão do CAE (Con-
selho Assuntos Econômico) da 
Paróquia São Pedro Apóstolo 
de Inajá agradece profunda-
mente a cada pessoa que con-
tribuiu para o retorno histórico 
do Leilão de Gado, coroando 
este encontro com um exemplo 

Em final da fase Regional 
dos Jogos Abertos do 
Paraná realizada no do-

mingo, 6/7, em Mandaguari, a 
Seleção de Paranavaí no mas-
culino venceu a Seleção de 
Maringá por 4 a 3. Os gols dos 
paranavaienses representados 

pelo São Lucas foram de Cai-
que (2) e Ricardinho (2). A equi-
pe agora irá para a fase Macror-
regional, na Ouro, em agosto 
(28 a 31/8) em Jandaia do Sul.

FEMININO - Infelizmente 
a Seleção de Futsal Feminino 
representada pela equipe 

Gurias/São Lucas, com mui-
tos desfalques após grandes 
vitórias foi goleada pela 
Seleção de Maringá por 6 a 1. 
Em agosto em Goioerê tem 
a disputa da Macrorregional 
na Prata com participação de 
Paranavaí.

“Atlético Paranavaí” desperdiça
3 pênaltis e continua na Segundona

O Atlético Clube Pa-
ranavaí jogou no do-
mingo, 6/7, em Foz 

do Iguaçu pela semifinal do 
Paranaense de Futebol da 
Segunda Divisão,  empatou 
em 2 a 2 no tempo regula-
mentar, e nas cobranças das 
penalidades, desperdiçou 3 
cobranças, Foz desperdiçou 
2 cobranças. Os pênaltis dis-
persados do ACP foram cob-

rados por Dionatan (goleiro 
defendeu), Jonas (bateu 
no travessão) e o goleiro 
Matheus (a bola bateu no pé 
da trave). Placar das cobran-
ças de penalidades, 3 a 2 para 
Foz. O goleiro Matheus de-
fendeu duas cobranças do 
Foz. No tempo regulamentar 
o meio campista Miguel fez 
os gols do ACP, Guilherme 
e José Eduardo marcaram 

Foz. No outro jogo da semi-
final no sábado, 5/7, o Galo 
Maringá classificou para a 
final após golear o Nacional 
por 5 a 0. A final neste do-
mingo, 13/7, começa com 
Foz do Iguaçu e Galo, que 
já conquistaram o acesso. 
O jogo da volta em Maringá 
será no sábado, 19/7. Foto – 
Thamela Quirino (Assessoria 
de Imprensa do ACP/SAF)

No domingo, 6 de julho, 
Cidade Gaúcha sediou 
no Estádio Ruberval 

Ebling as finais da 1ª Copa Bei-
ra-Rio de Futebol Menor, coor-
denada pela Liga de Loanda, 
os times Cidade Gaúcha e 
Clube Atlético Loandense 
foram os campeões.

CATEGORIA SUB-11
Campeão - Cidade Gaú-

cha, vice Marilena. Placar 1 a 
0 para Cidade Gaúcha. Artil-
heiro: Pedro Henrique Leal (6 
gols) atuou por Cidade Gaú-

cha. Melhor defesa: Cidade 
Gaúcha, 1 gol.

SUB-14
Campeão - Clube Atlético 

Loandense, vice Cidade Gaú-
cha. Placar 3 a 0 para Loan-
dense. Artilheiro: Jonatas Alves 
(9 gols) atuou pelo Clube Atlé-
tico Loandense. Melhor defesa: 
Clube Atlético Loandense, 1 gol.

SUB-17
Campeão: Cidade Gaúcha, 

vice Nova Londrina. Placar 3 a 
0 para Cidade Gaúcha. Artil-
heiro: Rivaldo de Melo (5 gols). 

Melhor defesa: Terra Rica, 1 gol. 
Arbitragem de José Cláudio 
de Souza, Fernando Serafim, 
Claudemir Toreto e Gustavo 
Sanches. O prefeito de Cidade 
Gaúcha – Alexandre Lucena 
participou da entrega da pre-
miação. O secretário de Es-
portes – Alisson Heck, o dire-
tor de Esportes - Dr Edmauro 
Carnesi, os vereadores Daniel 
Tomio e Ailton Cabrito e outras 
autoridades prestigiaram as fi-
nais que recebeu um bom pú-
blico. Foto - Fazolli Fotografias

Com vitórias, as equipes 
de Nossa Senhora das 
Graças e Presidente Cas-

telo Branco saíram na frente 
no jogo de ida da semifinal do 
Campeonato Amador/Copa 
Antônio Vitoretti de Futebol, 
da Liga de Nova Esperança.

Nossa Senhora das Graças 
fez o dever de casa e venceu 
por 2 a 1 a equipe Santa Fé.

Já Nova Esperança não fez 
o dever de casa e perdeu por 1 
a 0 para Castelo Branco. Gol de 
Leandro.

Os jogos da volta da semi-
final estão programados para 
o domingo, 13 de julho, às 15h15.

Santa Fé x Nossa Senhora 
das Graças no Estádio Etorre 
Roncaglia.

Castelo Branco x Nova Es-
perança no Estádio Teodoro 
Alves de Oliveira.

extraordinário de generosidade 
coletiva. Foi uma tarde memo-
rável, na qual a união e a am-
izade se fizeram presentes em 
cada gesto. Diversos novilhos e 
prendas foram leiloados com 
grande êxito. Uma tábua de 
carnes chegou ao valor expres-
sivo de R$ 2.500,00, e o último 
novilho – que foi arrematado e 
doado repetidamente por par-
ticipantes comprometidos com 
a causa – alcançou a soma de 
R$ 30.000,00, testemunhando 
o poder transformador da união 
da nossa gente.

Aos doadores e colaboradores, pela confiança e dedicação;
Ao organizador Rogério Galina, vice-prefeito de Inajá;
Aos leiloeiros Keké e Renan Pereira;
E, em especial, a todos que participaram, contribuíram e se colo-

caram a serviço desta missão de fé, tradição e solidariedade.
Um agradecimento especial e antecipado a todos que já se pre-

parão com entusiasmo para o Leilão de Gado 2026, certos de que, 
juntos, continuaremos a fazer história!

Assim foram estes dois dias de festa: um verdadeiro sucesso, fruto 
da união e do compromisso de toda a comunidade local e regional 
que faz de Inajá um lugar abençoado.

AGRADECEMOS DE CORAÇÃO:

 Seleção de Futsal de Paranavaí
vence Maringá nos JAP´S

“Nossa Senhora das Graças e Castelo 
Branco” vencem na semifinal

Nossa Senhora das Graças

“Cidade Gaúcha e Loandense” os 
campeões da Copa Beira-Rio

Cidade Gaúcha Sub-17
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Tradição, cultura e alegria:

Com shows, dan-
ças típicas, comi-
das tradicionais e 

grande participação pop-
ular, evento se consolida 
como um dos maiores 
do calendário cultural de 
Colorado. Nos dias 4 e 5 
de julho, o Distrito de Alto 
Alegre, no município de 
Colorado, viveu momen-
tos de celebração e encan-
tamento com a realização 
do 3º Arraiá Fest, uma 
festa junina que já se tor-
nou tradição e que, a cada 
edição, fortalece os laços 
comunitários, valoriza a 
cultura local e promove 
entretenimento de quali-
dade para todas as idades.

Centralizados no entor-
no da Praça da Paróquia 
Nossa Senhora Aparecida 
do Alto Alegre e Orga-
nizados pela Prefeitura de 
Colorado, o evento contou 
com o apoio da Secretaria 
de Turismo do Paraná, por 
meio do programa Paraná 
+ Eventos, e do Deputado 
Estadual e Secretário de 
Trabalho, Qualifi cação e 
Renda, Do Carmo. O Ar-
raiá Fest levou ao distrito 
uma programação diversi-
fi cada e cuidadosamente 
pensada para reunir a 
população em torno da 
valorização das tradições 
juninas e da cultura popu-
lar brasileira.

A festa teve início na 
noite da sexta-feira, 04, 
com a montagem das bar-
racas temáticas que troux-
eram uma variedade de 
comidas típicas, bebidas 
e brincadeiras, operadas 
pelas entidades sociais e 
comunitárias do distrito. 
Na sexta-feira (4), as apre-
sentações culturais abri-
ram ofi cialmente a pro-
gramação. Subiram ao 

palco as crianças das escolas 
municipais de Colorado e 
de escolas convidadas das 
cidades vizinhas, que en-
cantaram o público com co-
reografi as alegres, fi gurinos 
coloridos e muita dedicação. 
O talentoso Grupo de Dança 
Colorado Dance brilhou com 
uma belíssima apresentação, 
destacando elementos da 
cultura caipira e da dança fol-
clórica brasileira — e voltou ao 
palco no sábado (5), repetindo 
o sucesso e o encantamento 
do público com mais uma 
performance especial.

A atração musical da pri-
meira noite fi cou por conta do 
cantor Renner – O Gordinho 
do Piseiro, que esbanjou caris-
ma e agitou o público com um 
repertório animado, repleto de 
hits do forró e do piseiro. No 
sábado (5), foi a vez da dupla 
Elder & Greziele subir ao palco, 
trazendo uma performance 
envolvente com canções ser-
tanejas e músicas autorais. Em 
ambas as noites, o som fi cou 
por conta do DJ Andrei Colo-
rado, que garantiu o embalo 
entre os shows e manteve o 
público animado até o encer-
ramento das festividades.

No sábado, a condução 

do evento fi cou por conta 
do comunicador J. Silva, que 
apresentou a programação 
com carisma e empolgação, 
interagindo com o público e 
valorizando os talentos local 
e regional.

O evento contou ainda 
com a presença de diversas 
autoridades do municipio, 
entre elas a Prefeita Rose 
Chiquim, vice-prefeito Danilo 
Rosseto, o subprefeito de Alto 
Alegre Zequinha, o diretor de 

Turismo Marcelo Sichieri, a di-
retora de Cultura Larissa Scar-
pini Serigioli, vereadores da 
Câmara Municipal e o padre 
Lucas Caetano, que proferiu 
emocionante oração pedindo 
bênçãos para a comunidade. 
Também esteve presente, 
Wanderlei Bispo, representan-
do o deputado estadual Do 
Carmo, reafi rmando o apoio 
institucional do Governo do 
Estado às iniciativas culturais 
do município.

Segundo a organização, o 
3º Arraiá Fest superou as ex-
pectativas de público e par-
ticipação, sendo considerado 
o maior já realizado até hoje. 
Para a administração munici-
pal, o evento é um refl exo do 
compromisso com o fortaleci-
mento da identidade cultural, 
com a promoção da inclusão 
social e com o estímulo ao tur-
ismo e à economia local.

Além de promover a cultura, 
o Arraiá também movimentou 

o comércio local, gerou ren-
da para diversas famílias e 
ofereceu uma oportunidade 
de lazer gratuita e acessível 
para a população. Famílias 
inteiras prestigiaram o even-
to, muitas delas com trajes 
típicos e em clima de con-
fraternização, resgatando 
memórias afetivas e refor-
çando o sentimento de per-
tencimento à comunidade.

 “A festa junina é uma 
das mais importantes 
manifestações da cultura 
popular brasileira. Cele-
brar o Arraiá Fest em Alto 
Alegre é, antes de tudo, 
valorizar nossa gente, nos-
sas tradições e construir 
pontes entre as gerações. 
Ficamos felizes em ver o 
sorriso das crianças, o en-
volvimento das famílias e 
o orgulho dos moradores”, 
destacou a prefeita Rose 
Chiquim.  A expectativa 
agora é pela próxima ed-
ição, que deverá ser ai-
nda maior. A Prefeitura de 
Colorado já estuda novas 
parcerias e ampliações 
na estrutura para garan-
tir que o 4º Arraiá Fest 
de Alto Alegre continue 
crescendo e encantando, 
sempre com foco na valo-
rização cultural e no bem-
estar da população.

COLORADO

3º ARRAIÁ FEST DE ALTO ALEGRE EMOCIONA O PÚBLICO E FORTALECE IDENTIDADE COMUNITÁRIA
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Município de Inajá: Celebrando o Dia Mundial do 
Meio Ambiente com Ações Concretas!

Para marcar o Dia Mun-
dial do Meio Ambiente, 
a Prefeitura Municipal 

de Inajá, unindo forças com os 
Departamentos de Meio Am-
biente e Turismo, Agricultura 
e Educação, realizou uma série 

de atividades impactantes! En-
tre as ações, tivemos um Con-
curso de Desenho super criati-
vo, incentivando a visão de um 
futuro sustentável. Também 
contribuímos para a natureza 
com o plantio de mudas nati-

vas em áreas de compensação 
ambiental, além de cuidar das 
nossas árvores urbanas com 
podas e manutenção. Para 
completar, fizemos a doação 
de árvores para deixar a cidade 
ainda mais verde. Cada uma 

dessas ações ressaltou a men-
sagem fundamental: cuidar do 
nosso ambiente é responsabi-
lidade de todos! Nosso muito 
obrigado a todos que se enga-
jaram e tornaram essa inicia-
tiva um sucesso.

Após 14 anos de ina-
tividade e uma longa 
batalha burocrática, o 

Conselho Comunitário de Se-
gurança (CONSEG) de Colora-
do retomou oficialmente suas 
atividades na noite da última 
terça-feira, 8 de julho de 2025, 
com a posse da nova direto-
ria e a entrega da Carta Con-
stitutiva. A cerimônia foi real-
izada na Câmara Municipal 
e reuniu representantes da 
sociedade civil, das polícias 
Civil e Militar, da imprensa, 
além de membros dos po-
deres Executivo, Legislativo e 
Judiciário. A solenidade con-
tou com a presença do Chefe 
do Centro Estadual dos CON-
SEGs, Coronel Chehade Elias 
Geha, responsável pela en-
trega da Carta Constitutiva, 
que reconhece oficialmente 
a nova gestão para o biênio 
2025–2027.

Composição da nova dire-
toria: Presidente: Waldir Cava-
lieri Junior; Vice-presidente: 
Hudson Massayoshi Amano; 
Primeira secretária: Célia Pri-
eto de Oliveira Thomé;  Segun-
do secretário: Felipe Augusto 
Oliani; Primeiro tesoureiro: 
Djalma Juvêncio e Segunda 

tesoureira: Tatiane Vedovatto
Participaram da mesa 

oficial a prefeita de Colorado, 
Rose Chiquim; o vice-prefeito, 
Drº  Danilo Rosseto; a presi-
dente da Câmara Municipal, 
vereadora Alexandra Rosseto; 
o Tenente Frederiko Torres de 
Novais, subcomandante da 
9ª CIPM da PMPR; e o gestor 
da Polícia Penal de Colorado, 
Fábio Caetano.

Também 
prestigiaram 
o evento os 
ve rea d o re s 
Azarias Lima e 
Thiago Mochi 
Davanço, este 
último recon-
hecido como 
representante 
do setor agro 
e atuante na 
busca por 
mais segurança na zona rural 
do município. Thiago reforçou 
a importância da retomada 
do CONSEG como aliado es-
tratégico para fortalecer ações 
de prevenção e proteção no 
campo.

Durante os discursos, a 
prefeita Rose Chiquim para-
benizou os membros da nova 

diretoria pela coragem e em-
penho em reativar o Conselho, 
destacando o enfrentamento 
das pendências financeiras 
deixadas pelo período de ina-
tividade. Ela também reiterou 
o apoio do Executivo Munici-
pal às ações do CONSEG.

Os demais representantes 
reforçaram a importância do 
Conselho Comunitário como 

instrumento 
fundamental 
para o fortaleci-
mento da segu-
rança pública 
local, especial-
mente na ar-
ticulação de 
recursos e no 
apoio ao apa-
relhamento das 
polícias Civil e 
Militar. Em sua 
fala, o coronel 

Chehade enfatizou que a se-
gurança pública é dever do Es-
tado, mas também um direito 
e responsabilidade de todos 
os cidadãos. “Isso significa que 
o Estado, por meio de suas in-
stituições como a polícia, deve 
garantir a ordem pública e 
a proteção dos cidadãos. Ao 
mesmo tempo, cada indivíduo 

tem o dever de contribuir para 
a segurança, seja através do 
respeito às leis, da participação 
em programas de segurança 
ou da denúncia de atividades 
suspeitas”, afirmou. 

O coronel ainda destacou 
a importância da colaboração 
do Executivo e Legislativo no 
cumprimento do Código de 
Posturas do Município, citan-
do ações como a manuten-
ção da iluminação pública, 
limpeza de terrenos baldios e 
adequação de calçadas e vias. 
Ele também fez um apelo 
para que escolas, igrejas e pais 
de crianças e adolescentes 
participem ativamente das 
reuniões do CONSEG. A Carta 
Constitutiva nº 019/2025, assi-
nada em 23 de abril de 2025 
em Curitiba, garante ao CON-
SEG Colorado todas as prer-
rogativas legais para atuar até 
31 de março de 2027. A posse 
marca um novo capítulo na 
segurança pública da cidade, 
com a expectativa de mais in-
tegração entre sociedade civil 
e instituições de segurança 
para a construção de uma 
Colorado mais segura, par-
ticipativa e atenta também às 
demandas do meio rural.

CONSEG de Colorado retoma atividades após 14 anos com 
posse de nova diretoria e entrega da Carta Constitutiva

EVENTO MARCA NOVA 
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COMUNITÁRIO DE 
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REPRESENTANTES DA 
COMUNIDADE


